

Saintes

Le vélodrome renaît

Créé en 1926 et tout juste rénové, l'anneau historique de Bellevue revit. Page 18

Saintes remet en piste le vélodrome de Bellevue

CYCLISME La piste rénovée de l'anneau de Bellevue a été inaugurée hier matin

Construit en 1926, deux ans après la création du Vélo Club Saintais, le vélodrome de Bellevue a vu défiler des générations de coureurs. Mais sa piste de 376 mètres (et 56 centimètres...) en béton avait vieilli et les crevasses dues au gel y interdisaient autant l'entraînement que toute compétition.

Les travaux de réfection entrepris l'hiver dernier ont relancé l'activité des clubs saintongeais. Au total, il en aura coûté 140 000 euros à la ville de Saintes pour redonner aux différents clubs cyclistes un outil de travail indispensable à l'initiation et à la progression de leurs licenciés.

Président du Vélo club Saintais (VCS), Philippe Tabourin s'est fait



Assurée par les jeunes licenciés du Vélo-Club Saintais, une poursuite sociétée a animé la matinée inaugurale. PH DOMINIQUE PARIES

l'interprète des autres clubs - triathlon, BMX, Saintes à vélo, Rayon de Saintonge etc. - pour re-

mercier les élus de cette réalisation. En sa compagnie, Jean Rouger, le maire, et Joël Cardin, l'ad-

joint délégué aux sports, ont dévoilé une plaque marquant l'entrée du « Vélodrome de la Saintonge ».

Quelle histoire !

L'anneau retrouve ainsi le nom donné à la toute première piste cycliste aménagée sur le site des « prés Ravauds » à Bellevue dès 1894. Les archives de la ville portent témoignage d'une compétition internationale de « vélocipèdes » disputée sur ce vélodrome le 22 juillet de cette année-là.

Collectionneur de vélos de courses d'autrefois, Jean-Luc Petit présentait, hier, quelques-uns de ses bijoux dans le siège du Vélo Club Saintais. Un Blingham de 1937 avec son premier dérailleur « Super-Champion » y côtoyait le vélo utilisé en 1967 par Jean Ricou, coéquipier de Raymond Poulidor.

Avec son ami Jean-Paul Martinaud, Jean-Luc Petit évoquait vo-

lontiers le passé du vélodrome de Bellevue : le Tour de France 1 937 avec départ, depuis Bellevue, d'un contre-la-montre par équipes vers La Rochelle, les arrivées de Bordeaux-Saintes jugées sur le vélodrome jusqu'en 1972, les critériums sur piste d'après Tour de France fréquentés par les grands noms du cyclisme : André Darrigade en 1959, année où il fut sacré champion du monde, Raymond Poulidor en 1976 ou Laurent Fignon en 1983, année de la dernière réunion du genre.

Samedi, l'inauguration de la piste rénovée a donné la vedette aux jeunes des écoles de cyclisme. Pas peu fier, Corentin Dessendier, 7 ans, licencié au VCS depuis un an, a tendu les ciseaux à Jean Rouger pour couper le ruban tricolore.

Puis, les gamins ont filé sur la piste. Un pur moment de bonheur !

Dominique Paries